



Vue d'ensemble de l'ancien moulin à farine de la Fosse, devenu usine de concassage, et de la carrière de grès, depuis la rive droite en aval.

Référence du document reproduit :

- **Exploitation de grès porphyriques. Eugène Chubilleau, concessionnaire. Carrières de la Fosse. Villiers-Charlemagne (Mayenne).** Laval : Veuve Conilleau, [avant 1910]. 1 impr. photoméc. (carte postale).  
Collection particulière

IVR52\_20015300689XB

Auteur de l'illustration : François Lasa

Auteur du document reproduit : Conilleau

Date de prise de vue : 2001

(c) Editions Conilleau

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation